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2019－2020年度 会長 坂井彦就、幹事 宮窪大作 

 

2019-2020年度 RI 会長テーマ 

  

 

（マーク・ダニエル・マロ―二―会長) 
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                例 会 記 録

第 1978回例会、新年祝賀会 

令和２年 1 月８日(水) 蛇の目寿司 

１．点 鐘 会長 

２．国歌斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．「四つのテスト」唱和 

５．会長の時間 

本年の課題は、会員拡大である。 

米山奨学生受入を考えていきたいと思います。申し込み

が 1月 24日であり申し込みたいと思います。 

６．幹事報告 

 ①３クラブ合同懇親会の案内 

  日時：2020年２月１８日（火） 

例会 18：00～  懇親会 18：30～ 

 ②2020年 1月のロータリーレート 1ドル＝110円 

 ③松本ガバナーより、災害支援金について、全国的に大

きな災害が多発しており、今後は、依頼があれば支援し

ていくこととしたい。 

首里城については支援する。1,000徴収させていただ

きます。 

６．出席報告  会員数 16名  12名出席（75.0％） 

７．委員会報告   特になし  

８．ニコニコ BOX（新年祝賀会の中で） 

９．昨年の目標達成と今年の抱負（出席者１人づつ） 

坂井会長：趣味を持ちたい。 

小西会員：40周年記念事業無事実施できました。 

喜寿を迎えます。皆出席を続けたい。 

齋藤会員：ロータリー活動を楽しみ、積極的に取り組む 

高瀬会員：昨年の目標をはっきり覚えている。元気回復の

ための 1日 1本 1000円の注射、クアガーデンの会員にな

り、水中ウォーク、整体を続けたが、元気になっていない。

ロータリーへの出席が続けられるように 

川原会員：運動を続けたい。体調に気をつけ、そこそこ飲

み続けられるように！ 

山下会員：会社を閉じることがないよう、継続していく。

孫の手術が無事済むように！ 

畠中会員：昨年は心配をおかけし、またお騒がせしました。

慎重な行動に努めます。 

桧原会員：着付けができるようになりました。着付けの資

格を取得したい。休まず出席したい。 

長田会員：職人がおらず、ものづくりが大変な時代になっ

てきた。1年かけての課題である。遅刻、休まないように！ 

長谷川会員：体力と気力がちぐはぐ。ゆったり、目標を持

って行動することで、動き方が少し見えてきた。 

山本会員：忙しい年であるがＳＡＡをやりきる。砺波青年

会議所の 50周年記念事業の実施、政治連盟の世話もして

おり大変 

宮窪会員：いよいよオリンピックイヤー、5年越しの取組

み行灯による各国プラガード作成の実現。金屋石への階段

整備。人手不足が悩み、ニート、引きこもりの方とのマッ
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チングを取り組んでいきたい。 

阿部事務局：ボォートする時間を少なくするように心がけ

る。 

10．閉会点鐘 

新年祝賀会 

１．挨拶・乾杯：会長 

２．祝宴 

３．ニコニコＢＯＸ 

坂井会長：明けましておめでとうございます。今年も元気

にがんばります。 

小西会員：喜寿を迎え老化に負けず、がんばります。 

齋藤会員：あけまして、おめでとうございます。皆様の御

健康をお祈りいたします。 

高瀬会員：あけましておめでとうございます。本年もどう

ぞよろしくお願いいたします。 

長谷川会員：「櫓櫂のたたぬ海はなし」会員獲得と例会の

出席に努力の年とします。今年もよろしくお願いいたしま

す。 

山本会員：ＳＡＡ本年やりきります。よろしくお願いしま

す。 

桧原会員：あけましておめでとうございます。本年もどう

ぞよろしくお願いいたします。 

長田会員：12 月はイレギュラーな事で出席できず申し訳

なく思っています。ごめんなさい。新年にあたり、がんば

ります。 

宮窪会員：あけまして、おめでとうございます。残り 6

ヶ月幹事としてがんばっていきますので、よろしくお願い

します。 

畠中会員：あけましておめでとうございます。本年もどう

ぞよろしくお願いいたします。 

川原会員：あけまして、おめでとうございます。本年もよ

ろしくお願いいたします。冬季国体があります。少し雪が

ほしいと思います。 

山下会員：あけましておめでとうございます。本年もよろ

しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

４．福光めでた・３本締め：小西会員 

 

 

 

 

 

 

  ありがとうございました。 

第 1979回例会 

令和２年 1 月１５日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘 会長 

２．ソング：我等の生業 

３．「四つのテスト」唱和 

４．ＲＬＩ研究会修了書 授与 

 

 

 

 

   齋藤 彰君        坂井会長 

  長谷川吉美君 （全課程終了）本日欠席 

５．ロータリー財団認証ピン贈呈 

 

 

 

 

  ポールハリスフェロー ポールハリスフェロー 

＋４ 齋藤 彰君   ＋７ 山本 武夫君 

６．会長の時間 

 「ワールドキャンサーデー 

イベント砺波」の紹介 

 ２月４日カレッタ汐留で開 

催される同イベントの司会者 河原ノリエ氏は 

庄川出身（現在東大の研究室在籍）ということ。 

また、がんは、男性は３人に２人、女性は２人に１人が

発病率の高く、経営者の高齢化もあり、知識の必要性を感

じられることから、ロータリーの活動としてもふさわしい

取組みであると考えます。 

今回は、経営者向けの講演会であります。 
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７．幹事報告 

 ①１月 22日 会員拡大増強委員会を開催 

８．出席報告 会員数 16名 13名出席（出席率 81.25％） 

９．委員会報告  特になし 

10．ニコニコＢＯＸ 

坂井会長：２月４日のワールドキャンサーデーへの出

席お願いします。 

山本会員：先週の新年祝賀会は、お腹をこわし失礼しまし

た。皆様、改めましておめでとうございます。本年もよろ

しくお願いいたします。本日は、急に幼児検診が入りまし

た。早退失礼します。 

 ポールハリスフェロー認証ピン贈呈ありがとうござい

ます。ポリオ絶滅までがんばりたいです。 

畠中会員：すみません。卓話途中で退席します。 

 

11．卓話  「東京事情」 長田 正勝君 

 今年のお正月は、日本橋三越デパートで初売りに

参加しました。日本の中心であり、商業に特化した

まち、ビジネス街と言うことで、コンビニも休みで

あり、食料難民となってしまった。（富山では考えら

れない。） 

まちづくりの動きは、オリ 

・パラ終了後、どのように 

開発を進めていくかという 

ことに変わってきている。 

渋谷もまちづくり協議会で 

検討が進められているが、委員は、大企業の社長が

構成員であり、当地とはかけ離れた考え方である。 

「コレド室町（三井不動産による再開発ビル）」の

開発に対する関係地域の老舗・商店街の考え方は、

利便性が高まるものであれば、再開発について協力

的であるとのこと。（地方とは考え方が異なるか

な？） 

地方では、インバウンドによる活性化と考えてい

るが、東京、銀座では半数が外国人である。本物を

どう販売していくかであるが、人口の多いところで

は、成り立つ経済であるが。田舎ではどうかな？ 

12．閉会点鐘 

           （会報委員：川原、長田） 

 


